



Postulat

11/25 betreffend Nutzung Schul-App "Klapp" erweitern

Ausgangslage:

Die Schul-App "Klapp" hat in den letzten Jahren einen eigentlichen Siegeszug durch die Luzerner Volksschulen absolviert. Viele Volksschulen haben die App bereits eingeführt oder sind im Begriff dies zu tun. Die App vereinfacht die Kommunikation zwischen Schule und Erziehungsberechtigten und berücksichtigt dabei Datenschutz-Aspekte.

Viele Eltern schätzen diese einfache Lösung um den Überblick über verschiedene Aktivitäten zu halten und bei Bedarf schnell und problemlos Kontakt aufnehmen zu können. Die Volksschule ist aber nur ein Teil der gesamten Bildungs- und Erziehungslandschaft.

Bislang wird die App in Emmen nur an der Volksschule eingesetzt. In anderen Gemeinden wurde die Nutzung auf weitere, schulnahe Betreuungsangebote ausgedehnt. Auf Basis dieser Beobachtung bitten wir den Gemeinderat eine Ausweitung der Nutzung zu prüfen.

Forderung:

Wir fordern den Gemeinderat auf zu prüfen ob die Klapp-App auch in folgenden, schulnahen Angeboten eingesetzt werden kann:

1. an der Musikschule Emmen
2. im Religionsunterricht der Landeskirchen
3. bei weiteren Schuldiensten (Logopädie, Schulpsychologie,...)
4. ausserschulische Sportwochen/Lager
5. Angebote von Vereinen die sich explizit an Kindern & Jugendliche der Volksschule richten

Emmenbrücke, 20. Februar 2025

Im Namen der Die Mitte Fraktion

Armin Villiger

Daniel Diltz